

# Rebelión y (12A) dignidad 10/23/92

Respecto del artículo del doctor Orlando Bosch *¿Por qué no se rebelan los cubanos?*, publicado el 29 de septiembre en la sección Opiniones, y otro del mismo título de Carlos Alberto Montaner publicado el 20 de septiembre, no creo en las declaraciones formuladas por el señor Montaner y mucho menos en lo expuesto por el doctor Bosch, referente al porqué los cubanos siguen exiliados unos, y bajo Fidel otros. El exiliado simplemente no se rebela, porque no le conviene perder todo lo que logró en Estados Unidos a base de sacrificios y ardua labor para volver a Cuba a comenzar nuevamente. En cuanto al cubano de la Isla, viendo la apatía y la falta de acciones más agresivas (militares) de los exiliados, aterroizados por las huestes de Fidel, siguen sin hacer nada por liberarse de la tiranía brutal que lo oprime.

Desearía que el doctor Bosch nos explique dónde está la dignidad de los que huyen de Cuba, abandonándolo todo, familiares incluidos, sin resistirse, y una vez seguros en Estados Unidos se vuelven "agresivos combatientes de la libertad" y participan en actos tales como destruir estrellas dedicadas a artistas en la Calle Ocho, o colocar anónimamente petardos.

**Guillermo Hansen**

Miami